

## PRESS RELEASE

**Boyum IT Solutions adquiere NETRONIC y enriquece su oferta en la nube para fabricación**

Boyum IT Solutions, un proveedor global de soluciones de software que apoya a las PyMEs en su proceso para dar vida a sus productos, acordó adquirir NETRONIC el 3 de abril de este año. El proveedor de software alemán es el ISV número uno en programación de producción para Microsoft Dynamics 365 Business Central, un ecosistema en el que Boyum IT entró recientemente, con la adquisición el año pasado del fabricante de software danés de PIM, Perfion.

Con esta adquisición nueva de 2024, Boyum IT amplía su oferta en la nube para la cadena de valor de las empresas de fabricación, acelerando la estrategia para ser el partner de referencia para las PyMEs que buscan agregar valor a sus procesos principales y, en consecuencia, a lo que entregan como producto final, de forma sostenible, colaborativa e impulsada por el canal.

Las sinergias organizativas y relacionadas con los productos coinciden con el objetivo general de ayudar a más fabricantes a producir y lanzar mejores productos, siendo Boyum IT y NETRONIC ambos ágiles y apasionados por adaptarse rápidamente a las necesidades de sus clientes y partners. NETRONIC tiene una solución complementaria clave para la cartera existente de Boyum IT, mejorando la propuesta de valor de las soluciones de fabricación de Boyum para el crecimiento y la innovación continuos.

Mikael Boyum, fundador y CEO de Boyum IT, está entusiasmado con las oportunidades que Netronic manufacturing permitirá a la empresa aprovechar: *“Estoy muy contento con las puertas que esta herramienta de programación potente abre para las PyMEs de fabricación en general, así como para nuestros clientes y partners actuales. Esto mejorará significativamente lo que ofrecen actualmente nuestras Cloud Apps y Beas, y es otro paso en la dirección correcta hacia nuestro objetivo de ser ‘el’ partner para la cadena de valor a largo plazo, desde la etapa de innovación, en la que se idealiza y diseña un producto, hasta su lanzamiento. Vemos grandes sinergias entre nosotros y NETRONIC y creemos que esto fortalecerá nuestra posición en los ecosistemas de Microsoft y SAP en todo el mundo. NETRONIC tiene el potencial que nos faltaba para impulsar la automatización de los clientes de fabricación de Microsoft. Por último, hay mucho en común entre la cultura y los valores de las dos empresas, lo que ayudará a la integración de los equipos y nos mantendrá altamente motivados para tener éxito juntos”.*

Tanto Elmar Karlowitsch, Director de Operaciones, como Martin Karlowitsch, Director General de NETRONIC, están igualmente entusiasmados con las oportunidades que se avecinan: *“Hemos establecido NETRONIC como una marca de programación potente para pequeños y medianos fabricantes con éxito. Al unir fuerzas con el equipo de Boyum, ahora podemos ofrecer un conjunto completo de aplicaciones de fabricación a nuestros clientes de Microsoft Dynamics 365 Business Central a través de nuestros más de 500 partners globales. Boyum también abre su canal sólido en el ecosistema de SAP Business One para nuestro software de programación. Hasta ahora en nuestras carreras empresariales, nunca hemos visto un ejemplo mejor de la fórmula '1 + 1 = 3'. Con Boyum tenemos todos los ingredientes para esa fórmula. Juntos,*

*permitiremos que las empresas de fabricación den vida a sus productos – con un producto que ahora se llama Netronic Manufacturing”.*

Boyum IT ha seguido un camino de crecimiento impresionante, con la última adquisición anunciada en abril del año pasado (y cuatro anteriores en su historia reciente), y se está beneficiando de la asociación con el inversor mayoritario, Volpi Capital, con sede en el Reino Unido, para acelerar aún más el crecimiento orgánico y su estrategia de crecimiento inorgánico.

Para obtener más información, ponte en contacto:

Boyum IT Solutions A/S

Mikael Boyum, Director Ejecutivo y Fundador, Tel. +45 28 40 97 30 o [mbo@boyum-it.com](mailto:mbo@boyum-it.com)

\*\*\*\*\*

### **Acerca de Boyum IT Solutions**

Boyum IT se especializa en capacitar a las PyMEs para que den vida a sus productos, creando relaciones sostenibles y de largo plazo con sus clientes. Nos preocupamos por hacer realidad la visión de nuestros partners de brindar experiencias significativas a sus clientes, y estamos aquí para ayudarles a desbloquear todo el potencial de sus productos, creando con ellos un valor significativo para las personas. Durante más de dos décadas, hemos estado comprometidos con esta misión y hemos ayudado a más de 12000 clientes, en más de 130 países. Con el apoyo incomparable de nuestra red de más de 600 partners, combinamos alcance global y experiencia local para ofrecerte la mejor solución.

Boyum IT tiene soluciones de software horizontales y verticales galardonadas, y de misión crítica para los ecosistemas de SAP Business One y Microsoft Dynamics 365 Business Central, agregando recientemente la solución inteligente de procesamiento de documentos MyPaperflow a su cartera, la solución PIM de Perfion y ahora la solución de programación en la nube Netronic Manufacturing para pequeños y medianos fabricantes. Boyum IT tiene su sede en Aarhus, Dinamarca.

Para obtener más información sobre Boyum IT, visita [www.boyum-solutions.com](http://www.boyum-solutions.com)

### **Acerca de NETRONIC**

NETRONIC es una empresa global de software con sede en Aachen, Alemania, y fue fundada en 1975 para desarrollar software para visualizar datos de planificación orientados al tiempo y a los recursos. Desde 2011, NETRONIC se ha transformado y convertido en una marca de software de programación potente para PyMEs de fabricación. Como tal, NETRONIC ofrece extensiones de programación específicas para Microsoft Dynamics 365 Business Central y la solución de programación de producción, independiente de ERP, Just Plan It. El proceso de transformación de



NETRONIC desde 2011 y la fusión con Boyum IT contaron con el apoyo significativo de su accionista externo, Alabon Business Development GmbH.

Para obtener más información sobre NETRONIC, visita [www.netronic.com](http://www.netronic.com)